

Les pompiers sont sous le feu des projecteurs

Par Guillaume Martinez

APPLES | MANIFESTATION

Le grand jour approche pour le SIS Morget, qui organisera sa revue samedi 24 juin. L'événement a pour but de lever le voile sur le difficile mais nécessaire métier de sapeur-pompier.

Si vous avez toujours rêvé d'enfiler la mythique tenue de pompier et d'affronter les flammes avec courage, la revue du SIS Morget est faite pour vous. Pour la première fois depuis sa création en 2012, le groupe de sapeurs-pompiers volontaires de la région a mis sur pied une grande manifestation avec, au programme, un défilé et de nombreuses démonstrations (voir encadré). Ces activités permettront au public de découvrir de l'intérieur le travail de ces héros du quotidien.

I Pas juste le feu

«Nous souhaitons donner une véritable image de notre pratique, que peu de gens connaissent. Souvent, on la réduit uniquement à la maîtrise des incendies et au feu, mais elle va au-delà de ça. Les sapeurs-pompiers sont capables de beaucoup de choses!», lance



Le SIS Morget a hâte de se présenter auprès de la population et des autorités. Martinez

le commandant du SIS Morget Eric Henry. Ce dernier a bien l'intention de présenter fièrement l'effectif d'environ 350 volontaires actifs dans 29 communes de

la région morgienne. «C'est aussi l'occasion de nous faire connaître des autorités, qui ont été renouvelées l'année passée.»

Les festivités auront lieu

à Apples, autour de la salle polyvalente du Léman. «Le lieu s'y prêtait à merveille. J'ai tout de suite pensé que cette revue était une excellente idée, car il est nécessaire de valoriser le travail de ces hommes et de ces femmes admirables», assure Dani D'Ascoli, président du comité de pilotage de la revue et membre du comité directeur du SIS Morget.

L'événement est inédit et devrait rester exceptionnel. «Nous n'organiserons pas une revue tous les ans, c'est clair. Mais sans doute à chaque fois que les nouvelles autorités sont élues», annonce Eric Henry, trépidant d'impatience avant le jour J. ■

■ Un défilé et des démos

La revue du SIS Morget débutera à 9h30 avec un grand défilé des sapeurs-pompiers, accompagnés d'une trentaine de véhicules d'intervention et d'une fanfare. Le départ du cortège se fera depuis le local du feu d'Apples et l'arrivée est prévue à la salle du Léman. Jusqu'à 17h, petits et grands pourront ensuite assister à de nombreuses démonstrations dont notamment une désincarcération, un feu de voiture, le brûlage d'une mini-maison ou un transport d'eau. Les visiteurs auront aussi la possibilité d'éteindre un feu à l'aide d'un extincteur. Il y aura encore beaucoup de choses à découvrir sur place!